

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Sampai dengan saat ini perusahaan Windo Jaya Printing belum memiliki website sebagai salah satu upaya untuk memperkenalkan identitas perusahaan. Pengenalan identitas suatu perusahaan penting, karena merupakan faktor bagaimana konsumen dapat mengenali atau mengingat merk atau perusahaan. Sebagai salah satu faktor pendukung untuk meningkatkan identitas perusahaan, maka dibutuhkan website *Company Profile* Windo Jaya Printing yang dirancang untuk mengenalkan identitas perusahaan yang dirangkum berupa informasi yang disampaikan kepada anggota, dan masyarakat ataupun disampaikan kepada khalayak umum, dengan tujuan untuk mengenali, memahami, dan mempelajari individu atau organisasi tersebut.

Website company profile, dapat lebih mudah diakses oleh masyarakat luas, karena website memiliki kemudahan akses secara global, yaitu melalui media internet. Secara lebih spesifik, website company profile dapat menyimpan data berupa gambar, suara, animasi, teks, tabel, diagram dan bentuk data lainnya dengan lebih menarik. Website merupakan keseluruhan halaman web yang terdapat dalam sebuah domain yang mengandung informasi suatu perusahaan. Sebuah website

biasanya dibangun atas banyak halaman web yang saling berhubungan (Bunafit Nugroho, 2009).

Budi Irawan (2005), menyatakan bahwa website merupakan suatu layanan informasi yang menggunakan konsep hyperlink, yang memudahkan pengguna internet melakukan penelusuran informasi di internet. Informasi yang disajikan dengan web menggunakan konsep multimedia, informasi dapat disajikan dengan menggunakan banyak media, seperti teks, gambar, animasi, suara, atau film.

Berdasarkan pengoperasiannya, ada 2 jenis website secara umum, yaitu website statis (*Static Website*) dan Website Dinamis (*Dynamic Website*). Website yang diinginkan oleh perusahaan ini adalah website dinamis, website dinamis lebih menarik dan berbeda. Perbedaan antara website dan power point adalah powerpoint tidak memiliki layer dan animasinya hanya statis, jika flash memiliki layer dan animasi dinamis. Jika memperkenalkan identitas perusahaan dengan hanya menggunakan media presentasi semua perusahaan dapat melakukannya, tetapi jika dapat mempresentasikan dengan cara yang berbeda seperti media website dan tampilan yang memperkuat citra perusahaan, maka akan memberikan nilai tambah bagi perusahaan Windo Jaya Printing.

Windo Jaya Printing adalah sebuah perusahaan yang bergerak pada bidang jasa printing seperti banner, Mug, Sablon sandal, sepatu dan sticker. Adanya Website Company Profile Sebagai media promosi Windo Jaya Printing, sebagai Perusahaan yang memiliki jasa printing.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian latar belakang tersebut, maka perumusan masalah dalam rancang bangun website *company profile* adalah sebagai berikut :

Bagaimana merancang dan membangun Website Company Profile Windo Jaya Printing yang dapat memperkenalkan identitas perusahaan?

1.3 Batasan Masalah

Dalam sistem ini, agar tidak menyimpang dari tujuan yang akan dicapai maka pembahasan masalah dibatasi pada hal-hal sebagai berikut:

1. Merancang dan membangun Website *Company Profile* Windo Jaya Printing yang dapat memperkenalkan identitas perusahaan.
2. Bahasa pemrograman yang digunakan Php, Html, xml, dan *Actionscript*.

1.4 Tujuan

Sesuai dengan permasalahan yang ada maka tujuan dari dibuatnya proyek tugas akhir ini adalah merancang dan membangun perusahaan Windo Jaya Printing melalui Website Company Profile sebagai identitas perusahaan agar di kenal oleh masyarakat luas.

1.5 Manfaat

Sesuai dengan permasalahan yang ada maka manfaat dari dibuatnya proyek tugas akhir ini :

1. Memberikan sekilas informasi kepada masyarakat tentang perusahaan Windo Jaya Printing.
2. Masyarakat dapat mengenal perusahaan Windo Jaya Printing.

